

2. Kreisklasse

TTC Vielbrunn : TTC Mümling-Grumbach III
Dienstag, 24.01.2023, 20:00 Uhr

Großer Jubel beim TTC Vielbrunn – 9:6 Heimerfolg

Im Spiel der 2. Kreisklasse traf der TTC Vielbrunn am vergangenen Dienstag auf den TTC Mümling-Grumbach III. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 9:6 beide Punkte. Verantwortlich für diesen Heimsieg war das obere Paarkreuz, welches in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb.

Das Spiel lief wie folgt ab: Hin und her schaukelte das Match zwischen Helm / Heinzl und Raab / Krichbaum, bevor das 2:3 feststand. Kieferle / Roth waren in der Partie gegen Fuhr / Jochim nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Keinen Punkt beisteuern konnten Kellermann / Fuor im Match gegen Eckert / Klein, das 0:3 verloren ging. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte am Nachbarisch Engelbert Helm beim 3:0 gegen Mark Fuhr. Markus Heinzl hatte daraufhin gegen Klaus Raab bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Da gab es nichts zu rütteln. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Dennis Kieferle hatte daraufhin seinen Gegner Axel Jochim beim klaren 3:0 komplett im Griff, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Hin und her schaukelte das Match zwischen Doreen Kellermann und Erwin Krichbaum, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als umkämpft eingeschätzte 2:3 feststand. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Einen Sieg fuhr indessen Dominic Roth bei seinem 3:1 gegen Daniel Klein ein. Mit 9:11, 8:11, 11:9, 8:11 verlor Ionut Fuor seine Partie gegen Harald Eckert. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Auf dem falschen Fuß erwischte Engelbert Helm seinen Gegner Klaus Raab beim eher ungefährdeten Triumph ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Markus Heinzl gegen Mark Fuhr. Dennis Kieferle hatte nachfolgend gegen Erwin Krichbaum bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Doreen Kellermann ihrem Gegner Axel Jochim letztlich beim 1:3 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Dominic Roth in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Match gegen Harald Eckert. Zwar brachte Daniel Klein Ionut Fuor phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Ionut Fuor mit 3:1 durch. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Damit war der 9. Punkt für den TTC Vielbrunn im Kasten.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Vielbrunn am 31.01.2023 gegen den TTC Hetzbach II möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 03.02.2023 gegen den TSV Günterfürst 1909 II versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Vielbrunn

Doppel: Helm / Heinzl 0:1, Kieferle / Roth 1:0, Kellermann / Fuor 0:1

Einzel: E. Helm 2:0, M. Heinzl 2:0, D. Kieferle 2:0, D. Kellermann 0:2, D. Roth 1:1, I. Fuor 1:1

TTC Mümling-Grumbach III

Doppel: Fuhr / Jochim 0:1, Raab / Krichbaum 1:0, Eckert / Klein 1:0

Einzel: K. Raab 0:2, M. Fuhr 0:2, E. Krichbaum 1:1, A. Jochim 1:1, H. Eckert 2:0, D. Klein 0:2